Infobrief Nr. 4 (5. Juni 2023) zum Thema Bürgerbus

in den Ortsteilen Stützerbach, Frauenwald, Manebach









Gründung des Vereins "Bürgerbus Ilmenau – Bürger fahren Bürger" am 6. Juli 2023 im Haus des Gastes, Stützerbach

Werde Vereinsmitglied am 6. Juli (18 Uhr) in Stützerbach und unterstütze die Menschen vor Ort, gern auch als aktives Mitglied!

Nachdem bereits im Frühjahr 2022 die Idee "Bürgerbus" Fahrt aufgenommen hat, ist es nun so weit - der Verein wird gegründet.

Auf dem Weg zur Vereinsgründung engagierten sich zahlreiche Bürgerinnen und Bürger der Ortsteile Stützerbach, Manebach und Frauenwald.

Im Herbst 2022 traf die Zusage für eine finanzielle Unterstützung der Vorbereitungsarbeiten über eine LEADER-Förderung ein. Diese ermöglicht die professionelle Unterstützung eines tragfähigen Finanzierungsund Betreiberkonzepts für den Bürgerbus.

Um ein aufschlussreiches Feedback zum Bedarf eines erweiterten Mobilitätsangebots zu erhalten, wurde eine Bürgerbefragung in den drei Ortschaften durchgeführt, die in ihrer Auswertung ganz für die Anschaffung eines Bürgerbusses sprach.

Interessierte Mitwirkende und Unterstützer*innen trafen sich bereits im April 2023 mit der AG Bürgerbus, um sich über die Vorhaben der Initiative "Bürger fahren Bürger" zu informieren. Im Mai kam es zum Austausch mit der Bürgermeisterin Beate Misch und dem Ortsteilbeauftragten Michael Geiß.

Es wurden gemeinsame Entscheidungen zum zukünftigen Projekt getroffen, immer das Ziel vor Augen, die Mobilität in der Region voranzutreiben und so mobilitätseingeschränkten Personen eine Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen, die Dorfgemeinschaft zu stärken und das Leben im ländlichen Raum attraktiver zu gestalten.

Durch die Gründungsveranstaltung kommt man diesem Ziel um einige Schritte näher. Die Vorstellung, dass jener Bürgerbus spätestens 2024 die Straßen des Ilmenauer Südens entlang rollt, nimmt in Form des Vereins eine konkrete Gestalt an. Die Stadt Ilmenau sowie mögliche Sponsoren und Nutzerinnen und Nutzer stehen dann einem zuverlässigen Partner gegenüber.

Die Arbeitsgruppe Bürgerbus freut sich über jegliche Unterstützung. Interessierte können einfach Mitglied oder Sponsor werden und somit das Projekt in der Region mittragen oder aktiv mitgestalten. Es werden nicht nur zukünftige Fahrerinnen und Fahrer gesucht, sondern auch Menschen, die sich gerne aktiv im Verein einbringen möchten, sei es bei der Öffentlichkeitsarbeit, bei der Gewinnung von Unterstützer*innen oder Sponsoren oder bei anderen Aktvitäten.

Zur Vereinsgründung am 6. Juli 2023 in Stützerbach ist jeder Interessent herzlich eingeladen. Gern könnnen Sie Ihre Fragen im Vorfeld auch an die AG Bürgerbus stellen. Der Kontakt kann über die jeweiligen Ortsteilbürgermeister hergestellt werden.



gefördert durch:







Bürger fahren Bürger



